



Magnet Orkestra di Halaman Balai Kota Yogyakarta

Ribuan Warga Yogya Pun Terkesima

Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra berkolaborasi di gelaran Semarak Dirgantara 2024

Ribuan masyarakat Yogyakarta dibuat terkesima dengan kolaborasi spektakuler antara Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra dalam acara Semarak Dirgantara 2024.

Pertunjukan yang digelar di halaman Balai Kota pada Sabtu malam (28/9) ini menyuguhkan perpaduan harmoni

yang memukau.

Acara ini sekaligus menjadi kado istimewa untuk Kota Yogyakarta yang akan merayakan ulang tahunnya yang ke-268. Penonton yang hadir larut dalam alunan musik yang begitu indah.

Di bawah arahan Konduktor M.J. Manggalawaditro dan Ma-

● ke halaman 11



TRIBUN JOGJA/HANIF SURYO

SPEKTAKULER - Kolaborasi spektakuler Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra dalam acara Semarak Dirgantara 2024 mampu mengundang decak kagum ribuan warga.

Ribuan Warga

• Sambungan Hal 1

yor (Sus) Rizka Yudhansyah, kedua orkestra yang terdiri dari 46 musisi ini membarukan 12 lagu bernuansa perjuangan dan gending Jawa. Alunan musik yang indah berhasil menyentuh hati ribuan penonton yang hadir.

Pemerintah Kota Yogyakarta telah mempersiapkan acara ini dengan matang. Lebih dari 1.000 tiket gratis dibagikan melalui kementren dan kelurahan agar masyarakat luas dapat menikmati pertunjukan ini.

Penjabat (PJ) Wali Kota Yogyakarta, Sugeng Purwanto, menyampaikan bahwa pertunjukan musik Semarak Dirgantara 2024 yang digelar Sabtu (28/9) malam membuktikan bahwa musik orkestra dapat dinikmati oleh semua kalangan.

Melalui kolaborasi Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra, acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.

"Kiranya pandangan bahwa orkestra hanya bisa dinikmati untuk kalangan tertentu saja, dengan sendirinya tidak benar. Karena semua orang, siapa saja, malam ini bisa menikmati Semarak Dirgantara," ujar Sugeng dalam sambutannya.

Sugeng juga berharap agar pertunjukan ini dapat meningkatkan kecintaan masyarakat terhadap dunia

penerbangan dan pertahanan udara.

"Kami ketahui wilayah udara Indonesia adalah yang terluas di Asia Tenggara, dan saat ini pemerintah sedang berupaya untuk memperkuat alutsista pertahanan, terutama di matra udara," imbuhnya.

Sugeng Purwanto pun turut menyampaikan harapannya agar pertunjukan musik Semarak Dirgantara 2024 dapat menginspirasi generasi muda untuk memiliki kesadaran bela negara dan melestarikan budaya bangsa.

"Melalui gelaran Semarak Dirgantara ini, Sugeng juga berkeinginan supaya ke depan akan terus terlahir generasi penerus yang memiliki kesadaran bela Negara, menjaga dan melestarikan budaya daerah, memiliki kualitas yang tinggi dan karakter yang kuat. Sehingga diharapkan terbentuk ketahanan sosial sebagai alat pemersatu bangsa," ujar Sugeng.

Sugeng mengajak seluruh masyarakat Yogyakarta untuk merenungkan makna di balik setiap aunan musik yang dibawakan oleh Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra.

"Di sini masyarakat Yogyakarta juga diajak untuk merefleksikannya melalui lagu-lagu yang menyentuh jiwa dengan keindahan simfoni," tuturnya.

Asisten Potensi Dirgantara Kepala Staf Angkatan Udara, Marsekal Muda TNI Andi Wi-

jaya, mengungkapkan bahwa pertunjukan musik Semarak Dirgantara 2024 bertujuan untuk memperkuat hubungan antara TNI AU dengan pemerintah daerah, khususnya Kota Yogyakarta dengan berbagai keistimewaan serta sejarah yang dimilikinya.

"Pada malam hari ini kami akan menyaksikan konser musik yang di antaranya buah hasil dari kolaborasi antara TNI AU dengan Kasultanan Ngayogyakarta, di mana Swabuana Fakta Orkestra AU dengan tim gamelan angkatan udara akan berkolaborasi dengan Yogyakarta Royal Orchestra dari Kasultanan Ngayogyakarta Hadiningrat," ujarnya.

Andi Wijaya, mengungkapkan bahwa kolaborasi antara TNI AU dan Kasultanan Ngayogyakarta dalam pertunjukan musik Semarak Dirgantara 2024 akan menghasilkan karya musik yang berkualitas tinggi.

"Karya-karya musik yang akan dibawakan akan dikemas dengan elegan dan harmoni, berkat dukungan aransemen musik yang matang," ujar Andi.

Melalui pertunjukan ini, TNI AU ingin menunjukkan kepada masyarakat bahwa prajurit tidak hanya memiliki kemampuan tempur yang andal, tetapi juga memiliki bakat seni yang luar biasa.

"Dengan penampilan pada malam hari ini TNI AU ingin lebih dekat dan dicintai oleh masyarakat, khususnya warga Yogyakarta," tandasnya. (hanif suryo/ord)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005